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Università degli Studi di Messina 

___________________________ 
                                 CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

    Seduta del 10.06.2013 (ore  9,45) 

***** 

     

        Sono presenti il Magnifico Rettore, Prof. Francesco Tomasello, Presidente; la Prof.ssa 

Rita De Pasquale, Pro Rettore vicario;  i Proff. Giuseppe Carini, Ada Trovato, rappresentanti 

dei Professori di I fascia; i Proff. Nicola Aricò, Maurizio Lanfranchi, rappresentanti dei 

Professori di II fascia; la Prof.ssa Rosa Santoro, rappresentante dei Ricercatori; l’Avv. 

Giuseppe Merlino, rappresentante della Provincia Regionale di Messina; l’Avv. Alessandro 

Anastasi, rappresentante del Comune di Messina; i Sigg. Dario Agnello, Alberto Pentimalli, 

rappresentanti degli studenti; il Prof. Francesco De Domenico, Dirigente Generale 

dell’Ateneo, Segretario.  

       Assenti giustificati il Prof. Stefano Irato,  rappresentante dei Ricercatori; il Dott. 

Domenico Tromba, rappresentante della Provincia di Reggio Calabria; la Dott.ssa Margherita 

Sanfilippo, su delega del Direttore Regionale delle Entrate, per la sezione staccata di Messina, 

in rappresentanza del Governo. 

      Assenti il Sig. Domenico Carnevale ed  il Dott. Simone Paratore, rappresentanti del 

personale tecnico amministrativo; il Sig.  Danilo Merlo, rappresentante degli studenti.   

      E’ presente il Dott. Domenico Santamaura, componente il Collegio dei Revisori dei Conti.    

       La seduta è valida ai sensi dell’art. 50 - comma 1 - dello Statuto di Autonomia 

dell’Università.      

      Sono, altresì, presenti la Sig.ra Elvira Santoro, Responsabile del Settore Segreteria 

Consiglio di Amministrazione, la Sig.ra F.De Salvo e la Dott.ssa Giuffrida, che coadiuvano il 

Direttore Generale nella verbalizzazione. 

   Risulta, inoltre, presente, la Dott.ssa Maria Ordile, Responsabile dell’Area Organi 

Collegiali,  servizi amministrativi e documentali.  
 

 

**** 
    

 

 

I   -  COMUNICAZIONI DEL RETTORE. 
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    Il Rettore, preliminarmente, comunica al Consiglio che, 

anche per l'anno 2013, l'Università di Messina ha avviato la 

raccolta di fondi per sostenere la ricerca, con l’erogazione 

di borse di studio ai giovani ricercatori, attraverso la 

destinazione del 5 per mille. 

   Il Rettore comunica, ancora, che il Collegio dei Revisori 

dei Conti ha verificato il riaccertamento dei residui, dai 

quali si recupererà circa un milione di euro, importo non 

secondario in questi tempi di crisi. Una volta approvato il 

riaccertamento sarà approntato, dalla Direzione Bilancio e 

Finanze e dal Direttore Generale dell’Ateneo, il Consuntivo 

dell’anno 2012. 

   Il Rettore anticipa, rispetto ad un argomento posto 

all’ordine del giorno odierno e concernente la modalità di 

applicazione dell’IMU per l’anno 2013, di avere già contattato 

in merito il Prof. Mancini, Presidente della CRUI, e di 

rimanere in attesa di un suo riscontro in ordine all’esonero 

delle Università dal pagamento di tale tributo, in quanto gli 

immobili vengono utilizzati solo per fini ed interessi 

pubblici, non ricavandone, da essi, alcun reddito economico. 

   Il nostro paese attraversa una fase di moratoria – prosegue 

il Rettore – in attesa di determinazioni da parte del Governo, 

quali,  appunto, l’applicazione dell’IMU, l’aumento dell’IVA, 

la cassa integrazione, la detassazione del lavoro e, ancora,  

la detrazione fiscale. In questo contesto, l’Ateneo dovrà dare 

comunque seguito alle determinazioni del Consiglio di 

Amministrazione e, tenendo anche conto della riduzione di 300 
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milioni di euro, dovrà mantenere in ogni caso la stabilità di 

bilancio. 

  Il Rettore sottolinea che i problemi urgenti sono connessi 

alla carenza di fondi da destinare alla didattica e alla 

ricerca e, a tal proposito, riferisce di quanto si sia 

prodigato alacremente sia il personale docente che tecnico 

amministrativo per concludere le procedure per la redazione  

della Scheda Unica Annuale  (SUA – CdS) dei vari Corsi di 

Studio dell’Ateneo. Ricorda  che il Consiglio aveva deliberato 

il passaggio ad hosting dei servizi informatici e che questo 

ha creato disservizi e ritardi, certamente non addebitali al 

personale del CECUM che si è impegnato in modo straordinario 

fino a tarda notte per l’immissione dei dati sulla 

trasparenza. C’è da sottolineare – prosegue il Rettore – che 

molti docenti non hanno dato il consenso alla pubblicazione 

del loro curriculum. Il Presidente del Nucleo di Valutazione, 

Prof. Gola, asserisce che la normativa sull’accreditamento si 

allinea al frame europeo ed ha formulato i complimenti al 

Presidio di qualità, guidato dal Prof. Luigi Monsù Scolaro. Il 

Nucleo di Valutazione, entro la data del 13 giugno p.v., 

produrrà una sorta di report finale, che si auspica favorevole 

per l’Ateneo di Messina. 

   Chiede la parola il Prof. Lanfranchi, il quale esprime 

perplessità in ordine al processo inerente la compilazione 

delle schede SUA, in quanto ritiene che il sistema dovesse 

essere rodato prima di entrare a regime e che la data di 

scadenza, troppo rigida, abbia creato problemi. 

   Il Prof. Lanfranchi continua il proprio intervento, 

rilevando opportuno ed urgente appurare le clausole 

dell’accordo di programma Comune di Messina-Università ai fini 

della disponibilità del Campo di atletica Cappuccini di 

proprietà del Comune, già deliberato dal Consiglio di 

Amministrazione.  Ricorda che tale accordo prevedeva che al 

termine dello svolgimento dei Giochi Universitari, 
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l’Università avrebbe avuto diritto all’utilizzo della 

struttura per i propri studenti e dipendenti senza alcun 

corrispettivo, mentre è accaduto allo stesso e al figlio, 

studente universitario, di avere avuto negato, da parte dei 

custodi, l’ingresso al CONI, perché la disponibilità dello 

stesso risultava limitato ad un preciso elenco di persone.  

   Il Prof. De Domenico assicura il Prof. Lanfranchi che la 

questione sarà vagliata urgentemente dagli Uffici 

amministrativi preposti.  

 


